

学校だより

# 竜門っ子

## 第 4 号

令和 4 年 6 月

紀の川市立竜門小学校

校長 成瀬 憲弘

## 本格的な夏に

気象庁によると、28日、九州北部、四国、中国、近畿、北陸の各地方が梅雨明けしたとみられると発表しました。いずれも統計が残る1951年以降で最も早く、近畿地方の梅雨の期間は、速報値で14日間、過去最短となったそうです。でも、そんな心配もどこ吹く風…子供達は、毎日元気に登校してくれています。

学校では、コロナ感染症対策をしながら、マスクを外して熱中症予防を優先しています。例えば、登下校時はマスクを外す、体育で運動をするときはマスクを外す、運動場で遊ぶときはマスクを外すことになります。校舎の中では、基本、マスクをつけています。

これから、本格的な夏に向かいます。安心・安全な学校生活を送れるよう、職員一同、子どもたちを見守ってまいりますので、ご家庭のご協力よろしくお願い致します。

### 紀の海クリーンセンター見学（4年生）

6月1日(水)、4年生が紀の海クリーンセンターへ見学に行きました。自分たちが出したゴミのゆくえについて勉強しました。ペットボトルについては、ラベルやキャップを外したきれいなものはリサイクルできるそうですが、外していないものや汚いものはリサイクルできないので、人の手で選別しているそうです。また、燃やすゴミの中に缶などの燃えないものが混じっていると、炉を冷まして取り出さなければならないので大変だそうです。いちばん大切なのは、ゴミ出しのルールを守ることでした。



### タマネギの収穫（2・4・6年生）

6月2日(木)、タマネギの収穫をしました。ボランティアの井上さん米田さんに協力してもらい、去年の冬から育てていたタマネギです。茎を切って準備してもらった畑のマルチを引き剥がすと、タマネギがたくさん出てきました。みんな喜んで収穫し、全校で家に持って帰りました。給食にも使ってもらいました。



## プール掃除（5・6年）

6月16日(木)、今年は感染症対策をしっかりと、プール水泳を実施することになりました。それに伴って、プール掃除を5・6年生と職員で行いました。なかなか水が抜けず大変でしたが、プールの塗装を傷めないように、スポンジで丁寧にこすりました。子どもたちのがんばりで、とてもきれいになりました。ありがとうございました。



## 「おおきなかぶ」発表会（1年）

6月27日(月)、学習のまとめとして、1年生が「おおきなかぶ」の発表会をしました。クラスを二つの班に分け、ナレーションをする人と劇をする人に役割分担をして行いました。職員室の先生方を招待しました。

二つの班のどちらも、とっても上手にできました。「みんなで協力することの大切さ」を学習できたと思います。



### 7月のおもな行事予定

- 7月 1日(金) セーフティネット
- 5日(火) 交通安全教室 一斉下校 14:30
- 6日(水) 読み聞かせ(4年)
- 7日(木) 七夕集会 委員会活動
- 12日(火) 桃の皮むき(4年)
- 13日(水) 校外児童会 集団下校 13:50
- 14日(木) もんちゃんタイム
- 18日(月) 海の日
- 19日(火) 短縮日課 12:30下校 個人懇談会(三者)
- 20日(水) 終業式 給食終了 短縮日課 12:30下校 個人懇談会(三者)
- 21日(木) サマー教室 8:10 ~ 9:40
- 22日(金) サマー教室 8:10 ~ 9:40
- 8月 1日(月) 登校日 10:15 頃 下校



\*あくまでも、現在の予定です。最新の行事予定をご確認ください。